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Ô hommes sans intelligence et lents de cœur 
à croire tout ce que les prophètes ont dit ! 

Loukas (Luc) 24 :25 

 
Mes chers amis,  
Avant tout enlevez vos lunettes avec les verres coloriés en rose et soyez prêts à ce 
que vos yeux s’ouvrent en lisant cette publication, parce que c’est probablement 
la publication la plus controversé qui n’a jamais été écrite sur le thème ! La vérité 
est plus précieuse que l’or le plus pur et que tout l’argent du monde. Sachez que 
la vérité est plus étrange que la fiction. La fiction est présentée et vendue comme 
vérité dans le monde de séduction et de mensonges de Satan comme cet article 
vous montrera. Cet article secoue les fondations même de la majorité des religions 
du monde, des philosophies anciennes et des théories d’évolution.   
Mais, seuls ceux qui sont émotionnellement matures, qui sont sincèrement d’un 
esprit ouvert et qui sont intellectuellement courageux devront lire cet article. Parce 
que ce qui sera compris à ces vérités pourrait éclairer ou aussi bien aliéner une 
personne. Cet article n’est pas écrit pour les masses, mais pour les quelques-uns 
qui cherchent vraiment.  
Nous sommes maintenant à la fin des temps. La fin des temps n’est pas un 
événement apocalyptique qui aura pour résultat la fin de toute vie. La Bible ne dit 
pas cette chose, nulle part. Cherchez, vous ne trouverez pas un verset qui affirme 
une telle chose ! 
C’est autre chose la fin des temps. Dans la Bible il est question d’un temps alloué 
où l’humanité serait libre de choisir son destin. Puis il est question qu’un autre 
temps viendra par la suite. Il n’est pas question de fin du monde dans le sens fin 
de toute vie humaine sur terre !  
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Oui, nous devons être Son peuple, pas le peuple d’un quelconque dieu trinitaire 
inventé qui n’est rien d’autre qu’une idole. La trinité n’est pas écrite dans la 
Bible ! Celui qui dit que si, est un menteur ! Celui qui enseigne autre chose que 
ce qu’est écrit dans la Bible pour ajouter à ce qu’est écrit dans la Bible aura son 
salaire ! 

Révélation (Apocalypse) 22 :18-19 –  
18 Je témoigne à tous qui entendent les paroles de la prophétie de ce 
livre : Si quelqu'un y ajoute quelque chose, Yahweh lui ajoutera les 
fléaux décrits dans ce livre, 
19 et si quelqu'un enlève quelque chose des paroles du livre de cette 
prophétie, Yahweh enlèvera sa part du livre de la vie et de la ville sainte 
et des choses décrites dans ce livre. 

 

Depuis le commencement, toute personne peut se joindre au peuple d’Israyl. 
Pourquoi j’écris Israyl et non pas Israël ? Isra-ël signifie il gouvernera comme 
dieu, à la manière de dieu. Isra-yl signifie il gouvernera comme Yahweh, à la 
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manière de Yahweh. « Yl » prononcé « yil » est la forme la plus ancienne pour 
Yahweh. Certains disent que c’est « ël », mais il y a un problème de langage ici, 
puisque le père de Baal est appelé « ël, (EL) » et le père de Baal est Satan. Et 
considérons qu’en hébreu Satan et ses hôtes sont « EL » aussi. Des recherches 
plus poussées ont fait la découverte que  « yl » a précédé « ël ». Selon le lexique 
hébréo chaldéen de Wilhelm Gesenius la désignation « EL » vient originellement 
des mots racine « YL » ou « WL ». Il est convenable de clairement distinguer 
Yahweh et ses messagers de Satan et ses hôtes qui sont des dieux et des déesses.  
Il y a des milliers de dieux, mais il n’y a qu’un seul créateur de l’univers, et le 
nom du créateur est Yahweh.  
 

Deutéronome 16 :1-17 – 
1 Prends garde à la lune des épis verts de l’orge Abib et sacrifie la 
Pessah à Yahweh ton père, car c’est à la lune des épis verts de l’orge 
Abib que Yahweh ton père t’a fait sortir d’Egypte dans la nuit. 
(L’adversité) 
2 Tu sacrifieras la Pessah à Yahweh ton père, du menu et du gros bétail, 
au lieu que Yahweh choisira pour établir son nom. 
3 Tu ne mangeras pas avec ces offrandes du pain levé ; pendant sept 
jours tu mangeras avec ces viandes des pains sans levain, du pain 
d’affliction, car c’est à la hâte que tu es sorti du pays d’Egypte, afin que 
tu te souviennes tous les jours de ta vie du jour de ta sortie du pays 
d’Egypte. 
4 On ne verra point chez toi de levain, dans toute l’étendue de ton 
territoire, pendant sept jours, et rien de la chair du sacrifice offert le soir 
du premier jour ne restera pendant la nuit jusqu’au matin. 
5 Tu ne pourras pas sacrifier la Pessah dans l’un des lieux d’habitation 
que Yahweh ton père te donnera;  
6 c’est seulement au lieu que Yahweh ton père choisira pour y établir 
son nom que tu sacrifieras la Pessah, le soir, quand le soleil s’en va, au 
moment où tu es sorti d’Egypte. 
7 Tu la cuiras et tu la mangeras au lieu que Yahweh ton père choisira, 
et au matin tu t’en retourneras et t’en iras dans tes tentes. 
8 Pendant six jours tu mangeras des pains sans levain, et le septième 
jour sera une sainte convocation à Yahweh ton père: tu ne feras aucune 
œuvre. 
9 Tu compteras sept semaines ; dès que la faucille sera mise au grain, 
10 et tu feras une fête des semaines à Yahweh ton père au moyen des 
dons volontaires que tu offriras selon que Yahweh ton père t’aura béni. 
11 Et tu te réjouiras en présence de Yahweh ton père, toi, ton fils et 
ta fille, ton serviteur et ta servante, le Lévite qui est dans tes portes, 
l’étranger, l’orphelin et la veuve qui seront parmi vous, dans le lieu 
que Yahweh ton père choisira pour établir son nom, 
12 et tu te souviendras que tu as été esclave en Egypte, et tu auras soin 
de mettre ces statuts en pratique. 
13 Tu feras la fête des Tabernacles pendant sept jours, quand tu auras 
recueilli les produits de ton aire et de ton pressoir, 
14 et tu te réjouiras en célébrant la fête, toi, ton fils et ta fille, ton 
serviteur et ta servante, le Lévite et l’étranger, l’orphelin et la veuve qui 
sont dans tes portes. 
15 Pendant sept jours tu célébreras la fête en l’honneur de Yahweh ton 
père, au lieu que Yahweh choisira, car Yahweh ton père te bénira dans 



 

 4 

toutes tes récoltes et dans tout le travail de tes mains, et tu te livreras à 
la joie. 
16 Trois fois l’an, tout mâle d’entre vous paraîtra en présence de 
Yahweh ton père au lieu qu’il choisira, à la fête des pains sans levain, à 
la fête des Semaines et à la fête des Tabernacles, et l’on ne paraîtra pas 
les mains vides en présence de Yahweh : 
17 chacun apportera ses dons selon que Yahweh ton père t’aura béni. 

 

Remarquez le verset 11 ou il est écrit : « …toi, ton fils et ta fille, ton serviteur et 
ta servante, le Lévite qui est dans tes portes, l’étranger, l’orphelin et la veuve qui 
seront parmi vous, dans le lieu que Yahweh ton père choisira pour établir son 
nom » 
 

 
 

Il n’a jamais été question d’exclure qui que ce soit de la loi ! Tous avaient et ont 
le droit de venir devant Yahweh pour Ses fêtes ! Les hommes devaient et doivent 
être circoncis pour manger la pessah et tous devaient et doivent avoir fait 
repentance moyennant un sacrifice avant de venir devant Yahweh pour Ses fêtes.  
 

Nombres 9 : 13-14-  
13 Celui qui est pur et qui n’est pas en voyage, et qui s’abstient de faire 
la Pessah, cet homme sera retranché de son peuple, parce qu’il n’a pas 
présenté l’offrande à Yahweh au temps fixé, cet homme portera son 
péché. 
14 Si un étranger habite avec vous et fête la Pessah de Yahweh, il la 
fera selon le statut de la Pessah et son ordonnance. Il y aura une 
seule loi pour vous, pour l’étranger comme pour l’indigène. 

 

L’argumentation de certains, qu’ils ne sont pas « Juifs », et que la Pessah n’est 
que pour les « Juifs » ne tient pas, vu les versets que nous venons de lire. 
Yahweh dit :  
Il y aura une seule loi pour vous, pour l’étranger comme pour l’indigène. 
Yahshua le Messie dit : 



 

 5 

Mattithyah (Matthieu) 5 : 18-19 –  
18 Car vraiment, je vous le dis, tant que le ciel et la terre ne passeront 
pas, il ne disparaîtra pas de la loi un seul yodh, la plus petite lettre, 
jusqu'à ce que tout soit arrivé. 
19 Quiconque rompra (avec) l'une de ces plus petites lois et qui 
enseignera d’ainsi faire aux hommes, sera appelé le moindre dans le 
royaume des cieux, mais quiconque les observera et qui enseignera à 
les observer, celui-là sera appelé grand dans le royaume des cieux. 

 
Il n’y a pas de nouvelle alliance qui dispenserait les croyants de l’enseignement 
et de la pratique de la loi !  
 

 
N’écoutez pas les enseignements des loups en peau de brebis 

Celui qui ne pratique pas la loi et qui enseigne de ne pas pratiquer la loi sera appelé 
petit dans le royaume des cieux. Mais il n’entrera pas ! 
 

1 Yahchanan (Jean) 3:4 – 
4. Quiconque pèche transgresse la loi, et le péché est la transgression de 
la loi. 
Romains 2 :12 –  
12 Tous ceux qui ont péché sans la loi périront aussi sans la loi, et tous 
ceux qui ont péché avec la loi seront jugés par la loi. 
Romains 3 :31 –  
31 Anéantissons-nous donc la loi par la foi ? Loin de là ! Au contraire, 
nous confirmons la loi. 
Romains 6 :13-16 –  
13 N’offrez pas les membres de vos corps au péché, comme instruments 
d'injustice (transgression) ; mais présentez-vous à Yahweh, comme 
ceux qui sont retournés de la mort à la vie, et offrez-Lui vos membres, 
comme des instruments de justice. 
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14 Parce que le péché ne vous gouvernera pas, puisque vous n’êtes pas 
sous la loi, mais sous le pardon immérité (de Yahweh). 
15 Quoi ! Pouvons-nous pécher, parce que nous sommes, non sous la 
loi, mais sous le pardon immérité?  D’aucune façon !  
16 Ne savez-vous pas qu'en vous livrant à quelqu'un comme esclaves 
pour lui obéir, vous êtes esclaves de celui à qui vous obéissez, soit du 
péché qui conduit à la mort, soit de l'obéissance qui conduit à la justice ? 
1 Yahchanan (Jean) 3:4 – 
4. Quiconque pèche transgresse la loi, et le péché est la transgression de 
la loi. 

 

Rien de la loi n’est aboli, ni mis de côté et que ce soit la circoncision par la foi et 
l’obéissance par la circoncision dans la chair, ou que ce soit la circoncision dans 
le cœur : l’obéissance à la loi reste en tant que signe, témoignage et preuve de 
notre foi. Abraham a obéi ! Son obéissance lui fut imputée comme justice. Pensez-
vous que maintenant par la foi en un dieu trinitaire nommé « Jésus Christ » que 
ce soit la désobéissance qui vous sera imputée comme justice ? Vraiment ? Non, 
il ne faut pas marcher sur la tête, bien sûr que la justice de Yahweh n’a pas été 
retournée en tout son contraire : 
 

Psaume 119 :142 – 
142 Ta justice est une justice éternelle, parce que toutes tes lois sont 
vérité. 

Le lecteur croyant qui n’est pas complètement voilé ou hypocrite, comprend bien 
ce verset de Psaumes 119 et il est obligé de voir que la justice de Yahweh ne 
changera jamais. Il faut croire les écritures saintes, pas les hommes !   
Comment les églises ont réussi de retourner la vérité et de faire que le mensonge 
et la fiction sont pris pour la vérité et la justice de Yahweh ? La justice de Yahweh 
est éternelle ! Toutes ses lois sont vérité. 
Les prêcheurs font croire que la vérité ait été changée et que la justice ait été 
retournée de 180° !  
La loi n’est pas abolie, sinon la vérité sera abolie ! La loi n’est pas mise de côté, 
sinon la vérité sera mise de côté. 
La loi n’était pas seulement pour les « Juifs », sinon ils seront les seuls dans la 
vérité et tous les autres n’y seront pas ! Rien de la loi n’est aboli, rien n’a été 
changé par le Messie ! 
Il nous a précédés et nous devons suivre son exemple !  
 

1 Yahchanan 2 :6 –  
6 Celui qui dit qu'il demeure en lui, doit marcher aussi comme il a 
marché lui-même.  

 

Il a accompli la loi, alors nous devons accomplir la loi, c’est pourtant simple ! 
 

Mattithyah (Matthieu) 5 :48 –  
48 Soyez donc parfaits, comme votre Père céleste est parfait. 

 

Ce n’est pas une moquerie de Yahshua notre Messie de nous dire et de nous inciter 
à être parfaits comme Yahweh notre Père céleste est parfait, mais c’est une 
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moquerie des prêcheurs de dire que nul homme ne peut être parfait en suivant les 
lois de Yahweh. Ils mentent quand ils vous prêchent ces mensonges et ils ne 
servent pas Yahweh en faisant ainsi ! Quand on enseigne des mensonges on sert 
le Père des mensonges : 
 

Yahchanan (Jean)  8 :44-45 –  
44 Vous venez de votre père, le faux accusateur Satan le diable et vous 
voulez accomplir les envies de votre père, qui a été tueur d’hommes 
depuis le commencement et il ne se tient pas dans la vérité, parce qu'il 
n'y a pas de vérité en lui. Chaque fois qu’il dit le mensonge, il parle de 
lui-même, parce qu’il est le falsificateur (menteur) et le père de celui-
ci. 
45 De même quand moi je dis la vérité, vous ne me croyez pas. 
 

Dans le royaume il n’y aura pas une distinction entre « Juifs » et « non Juifs ». La 
Bible ne transmet pas un tel message ! Il n’y aurait pas deux postérités ! 
 

 

Il n’y a pas deux postérités ! Ce n’est pas écrit dans la Bible ! Une qui serait de 
l’ancienne alliance qui devait obéir à la loi au trait et à la lettre et une qui serait 
issue de ceux qui croient à un dénommé « Jésus Christ ».  
 
► Le nom « Jésus Christ » est une tromperie sans pareil ! Il n’y a jamais personne 
de ce nom qui ait vécue il y a 2000 ans au pays des hébreux. C’est un mensonge 
pur et dur. Ce nom n’existe ni en langue araméenne ni en langue hébraïque. ◄ 
 
Est-ce que l’ancien testament comprend une attribution par les œuvres et le 
nouveau testament une attribution par la grâce ? S’il en était ainsi, il y aurait des 
personnes sauvées par les œuvres dans l’ancien testament et par la grâce dans le 
nouveau testament, mais ce n’est pas vrai. La Bible ne montre qu’un seul plan 
parfait pour le salut de tous les hommes, et c’est par la grâce à travers la foi. Il 
n’est question que de postérité, pas de postérités.  
Ce n’est pas parce que l’apôtre Shaul (Paul) déclare ce qui est évident et visible, 
en disant que l’ancienne loi des sacrifices était devenue un esclavage (à cause des 
péchés tellement nombreux), que le ciel sera divisé en deux groupes. Ceux qui 
seront arrivés là par les œuvres et ceux qui seront arrivés par la foi. Non, chaque 
âme sera sauvée parce qu’elle sera celle d’un pécheur repenti, sauvé par grâce. 
Ceux qui sont entrés dans le salut décrit dans la partie de la Bible qui a été 
faussement nommé ancien testament ont été ceux qui ont eu foi dans leur sacrifice 
en portant un agneau ou autre en signe de repentance et en le sacrifiant selon les 
prescriptions de la loi. Il faut retenir qu’il n’est pas uniquement question du 
sacrifice, mais autant de la foi (Abraham), et que ce n’est pas faute à la volonté 
de faire des sacrifices que l’homme ne pouvait recevoir la grâce, mais faute de 
vouloir se repentir sincèrement de ses péchés et de se convertir à la justice (loi) 
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de Yahweh. Cette constatation était toujours valable depuis le commencement, et 
elle l’est toujours maintenant. 
 

Yahdah (Jude) 1 :3 –  
3. Bien aimés, comme je désirais vivement vous écrire au sujet de notre 
salut commun, je me suis senti obligé de le faire afin de vous exhorter 
à soutenir la foi qui a été transmise aux saints une fois pour toutes. 
Exode 31 :13- 17 – 
13 Pour toi, parle ainsi aux enfants d’Israyl : Seulement, observez mes 
sabbats ; car c’est là une marque (signe) entre moi et vous de génération 
en génération pour que vous sachiez que c’est moi, Yahweh, qui vous 
sanctifie.  
14 Vous observerez le sabbat, car c’est une chose sainte pour vous. 
Celui qui le violera doit être mis à mort ; car quiconque fera un travail 
dans ce jour-là, cette personne-là sera retranchée du milieu des siens. 
15 On doit travailler six jours, et le septième jour sera un jour de repos, 
consacré à Yahweh. Quiconque fera un travail le jour du repos sera 
certainement mis à mort. 
16 Les fils d’Israyl observeront le sabbat en le célébrant de génération 
en génération comme une alliance perpétuelle. 
17 Entre moi et les fils d’Israyl, c’est un signe à perpétuité ; car en six 
jours Yahweh a fait les cieux et la terre, et le septième jour il a cessé et 
s’est reposé. 

 

Nous trouvons ces deux passages, l’un presque à la fin de la Bible et l’autre 
presque au tout début.  
Cette foi, depuis le commencement transmise aux saints une fois pour toutes, c’est 
quoi ? C’est la loi et les prophètes, rien d’autre. Il n’y a rien d’autre au 
commencement. Le commencement, ce n’est pas un dénommé « Jésus Christ », 
non, le commencement, c’est la Genèse.  
 

 

Les dernières 15 années qui ont portée avec elles une augmentation en nombre et 
en intensité de tempêtes, de sècheresses, d’inondations (causés majoritairement 
par le changement climatique !), plus une augmentation importante de famines, 
de maladies incurables, de terrorisme et d’instabilité au moyen orient attestent 
cette conclusion.  
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Il est temps pour la vérité concernant la religion, la politique, les ovnis, les 
extraterrestres, les théories d’évolution, et, le futur de l’humanité et de la planète 
Terre ! 
 

 
 

Des mensonges et des mythes ont été perpétrés à travers les siècles. Avec l’aurore 
d’une nouvelle ère, il est temps que l’objectif prédestiné et la nature de l’humanité 
ainsi que la vraie identité et nature du créateur soient révélés à ceux qui le désirent 
et le cherchent. Le lecteur de la Bible découvrira comment Satan a séduit le monde 
entier par des faux enseignants et des mauvaises traductions.  
Dans les écritures saintes le créateur est décrit comme omniscient, omnipotent en 
esprit aussi bien qu’en des termes physiques et scientifiques. 
Nous pouvons être croyants ou pas, cela ne change rien aux faits. La vérité reste 
une vérité, même s’il y a 100 menteurs qui prêchent le contraire. Le mensonge 
reste le mensonge, même si Satan séduit avec des belles paroles et des promesses 
évidemment fausses. Regardez : 
 

Genèse 3 :4 –  
4 Et le serpent disait à la femme : Vous ne mourrez certainement pas ; 

 

 

Belle promesse celle-là ! Regardez les chroniques nécrologiques dans votre 
journal ! – Alors ? On meurt, n’est-ce pas ? 
 

Genèse 3 :3 – 
3 mais du fruit de l’arbre qui est au milieu du jardin, Yahweh a dit : 
Vous n’en mangerez pas et vous n’y toucherez pas, ou vous mourez. 

 

On le savait, mais on a fait un choix lourd de conséquences… 
Depuis, on a cessé de fêter les fêtes de Yahweh pour fêter les fêtes de Baal à la 
place.  
Noël, Pâques, Toussaint… les fêtes de Baal, fêtées par les églises et assemblées 
de Baal, accompagnés de prêches par les prêcheurs de Baal. Seigneur et Eternel, 
deux attributs de Pharaons et de Baal. Qui prie-t-on quand on s’adresse à ces 
noms ? 
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Isayah (Esaïe) 42 :8 –  
8 Je suis Yahweh, c'est là mon nom ; et ma gloire que je ne donnerai à 
aucun autre, ni ma louange aux idoles. 

 

Ils prient obstinément en s’adressant au Seigneur et à l’Eternel dieu. Yahweh ne 
partagera rien avec eux ! Il n’y a rien à attendre de ces dieux. 
Yahweh n’est pas un dieu, ni Dieu. Yahweh est le Père créateur à qui seul nous 
devons adresser nos prières.  
Vous qui vous adressez la tête découverte à un dieu, à un Eternel dieu, à un Jésus 
Christ, vous êtes voués à la mort ! C’est votre Bible qui le dit ! 
Yahweh est seul et il n’y a pas d’autre Sauveur que Lui !  
 

Isayah (Esaïe) 43 :11 –  
11 Moi, juste moi je suis Yahweh, et il n’y en a pas d’autre Sauveur à 
côté de moi ! 

 

Venons-en au fait maintenant : Yahweh est le seul sauveur ! « Jésus Christ » n’est 
certainement pas le sauveur ! « Jésus Christ » est un faux dieu inventé lors du 1er 
concile de Nicée, et il est en quelque sorte un produit au même temps dérivé et 
inclus de la trinité. 
Yahweh dit tout le long de la Bible que nous devons l’adorer, le prier, le 
révérencer, le servir, l’aimer et faire Sa volonté. Le Messie dont le vrai nom est 
Yahshua (Yahweh sauve Isayah (Esaïe) 43 :11) n’a pas une seule fois dit qu’il était partie 
d’un dieu trinitaire et qu’il fallait lui adresser des prières. Il n’y a rien de tout ça 
dans la Bible.  

Isayah (Esaïe) 43 :12 –  
12 J’ai déclaré, et j’ai sauvé, et j’ai montré ; et aucun dieu étranger (el) 
n’est parmi vous ! Ainsi, vous êtes mes témoins dit Yahweh : Que je 
suis Yahweh !  

 

Il n’y a pas de dieu étranger parmi les vrais adorateurs de Yahweh. Ni un dieu 
télévision, ni un dieu football, ni un dieu pornographie, ni un dieu voiture, ni une 
déesse femme, copine, maitresse… ou un dieu homme, copain, amant… 
Il n’y a rien de tout ça pour un vrai croyant et de toute façon, Yahweh le créateur 
de l’univers et l’inspirateur des écritures saintes ne partage rien avec ces dieux-là 
et avec d’autres, qui se trouvent dans des chapelles, églises, cathédrales et autres 
lieux de culte idolâtres. Les dieux de plâtre, les dieux de marbre, les dieux peints, 
les dieux de bois, les crucifix… Oui, les crucifix qui ne montrent pas un Messie 
vainqueur qui en fait est dans la présence de la gloire de Yahweh, assis à Sa droite, 
mais les crucifix montrent l’image tant aimée par Satan : Le Messie mort, 
apparemment vaincu, pendu au bois.  
Mais le vrai Messie était-il crucifié ? La Bible ne le dit pas. Les traducteurs qui 
ont pris beaucoup de libertés ou qui ont traduit sous la pression d’une église qui 
forçait le respect avec des menaces de toute sorte, ont traduit de manière 
licencieuse. Il est seulement question de « poteau » ou du mot « bois » 
dans les manuscrits anciens
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 Les églises 

 










La Bible 
 


Le dictionnaire grec de Strong dit le suivant: 
G4716 stauros  de la base de G2476; un poteau ou pilier (comme planté 
debout) par extension : une potence comme instrument de punition capitale ; 
figuré : exposition à la mort, déni de soi, par implication l’expiation du Messie.  
G2476 histemi  une forme prolongée du primaire stao de la même 
signification et utilisé pour celle-ci dans certains cas, d’être debout (de manière 
transitive et intransitive), utilisé dans diverses applications (litt. ou fig.) ? 
Comparer avec G5087. 

 

1 Yahchanan (Jean) 3: 4, 7-8 – 
4. Quiconque pèche transgresse la loi, et le péché est la transgression de 
la loi. 
7. Petits enfants, que personne ne vous séduise. Celui qui pratique la 
justice est juste, comme lui-même est juste. 
8. Celui qui pèche est du diable, car le diable pèche dès le 
commencement. Le Fils de Yahweh fut manifeste afin de détruire les 
œuvres du diable. 

 
2 Yahchanan (Jean) 1 :6-11 – 
6 Et l'amour est ceci : Marcher selon ses commandements. Ce sont là 
les commandements dans lesquels vous devez marcher, comme vous 
avez entendu depuis le commencement. 
7 Car beaucoup de séducteurs sont sortis dans le monde, qui ne 
confessent pas Yahshua l’oint ayant commencé dans la chair. Celui-ci, 
est un séducteur et un antimessie ! 
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8 Prenez soin de vous-mêmes, afin de ne pas perdre les choses pour 
lesquelles vous avez travaillé, mais que vous receviez une pleine 
récompense. 
9 Quiconque transgresse et ne demeure pas dans la doctrine de l’oint 
n'a pas Yahweh. Celui qui demeure dans la doctrine de l’oint a les deux 
: Le Père et le Fils. 
10 Si quelqu'un vient à vous et n'apporte pas cette doctrine, ne le 
recevez pas dans la maison de Yahweh là et ne lui souhaitez pas la 
bienvenue. 
11 car celui qui lui souhaite la bienvenue participe à ses mauvaises 
œuvres. 

 
Puisse Yahweh bénir votre entendement 
 

 

 
F.R. nommé Shalomon de la maison de Yahweh 
https://www.la-maison-de-yahweh.fr/ 
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